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千早小吹台小学校 PTA実行委員 書記 

 

実行委員会 報告 

 

日 時：平成３０年５月１５日（火）午後 ７時３０分 

参加者：本部役員、学級・人権委員、保健・給食委員長、広報委員長、 

校長、教頭、学校書記 

司 会：牧野副会長 

 

１. 会長挨拶 

２. 各委員会より 

○学級・人権委員会より 

 ４月２７日の各学年学級懇談会の報告 

   自己紹介 学校や家での子どもたちの様子 学級事業について など 

 

〇 保健・給食委員会より   

給食エプロンについて、意見交流 

使った児童が洗うか、翌週の児童が洗うか 

マイエプロンにできるか・個人で購入するか など 

    ➡学校・給食センターのエプロン在庫数を確認の上、次回実行委員会で検討 

 

〇 広報委員会より 

「千早小吹台このごろ」第１号 １年生の紹介 ５月８日に発行 

 

３．こども１１０番の家・危険箇所看板について 

〇 こども１１０番の旗・タペストリー 

７月以降、配布・交換 

※旗の在庫がないので、タペストリーに交換 

 次回、実行委員会で地区を分担 

○ 危険箇所看板 

点検 →看板の必要数を確認 

８月 清掃作業日に看板作成（予備も作成しておく） 



４．その他 

○ PTAの本部事業・学級活動事業について 

（学級活動） ６月の学級懇談会で１０月の学級事業の内容について話し合い、 

第３希望まで決めておいて下さい。 

 １０／５（金） ４、５年  １０／１６（火） １、２、３年 

➡次回、７月 PTA実行委員会にて、使用教室の調整 

６年生は、茶話会を実施予定 

（本部事業） 日曜参観時の文化事業について 

ピアニカ演奏、バトン部、ダンス部等に交渉 

〇 学校行事について意見交流 

・フリー参観 登校後や朝の様子も見てみたい １・２限の授業も見たい   

・運動会   入退場門を飾りつけられないか 

  ・卒業式   ６年生の袴の着用について 

   ・派手になっていくのは、どうか ・金銭的な負担もある 

   ・今後、一人だけ着ない子がいるという状況も起こり得るので 

はないか 

・少ない人数だからこそ、配慮してほしい  など 

 ➡「卒業式での６年生の袴の着用」について 

６／１５（金）の全学年の学級懇談会で意見交流を 

お願いすることになりました。よろしくお願いします。 

○ 学校より 

   ・予算の執行について 

    広報紙印刷用インク ＰＴＡ活動の保険 メール配信システムの契約 等 

   ・入学生、卒業生の記念品の見直しについて 

入学生 （現在）色ペン・防犯ブザー 

 （今後）防犯ブザーのみ 

     卒業生 （現在）英和辞典・記念品・証書フォルダ・コサージュ・花 

         （今後）  ↑どちらかにする 

                  ➡６年学級懇談会で検討してください 

校長先生より 

今日は、多くのご意見をありがとうございました。学校行事について等、実行委

員会で様々な意見を頂けることがありがたいです。 

先日は、金剛登山の実施にあたって、多くのボランティアの方々に協力して頂き

ました。登山中に子どもたちに多くの励ましの声もかけて頂き、ありがたかったで

す。今年度、春に実施したことによって、秋の行事が過密であることも緩和できま

す。 

今後、子ども１１０番の旗の交換、清掃作業時の飲み物や運動会の準備、文化事

業の計画、マラソン大会の見守り等、ＰＴＡの皆様にいろいろお世話になります。

１年間大変なこともあるかと思いますが、子どもたちが笑顔で過ごせるようによろ

しくお願いします。 

※次回のＰＴＡ実行委員会は７月３日（火）午後７時３０分からの予定です。 

各委員、役員、先生方ご苦労様でした。 


